Dienstag, 21. Mai 2024, Werra Rundschau / Lokales

## Brandschutzerziehung für die Jüngsten

Zehn Kinder des Kindergartens Löwenzahn in Schwebda machten mit



Abwechslungsreiche Spiele und praktische Übungen begeisterten die Kindergartenkinder für den Brandschutz. Foto: Privat/nh

Mit strahlenden Augen und großer Begeisterung nahmen zehn Kinder an der Brandschutzerziehung der Feuerwehr Schwebda teil. Die Veranstaltung fand im Kindergarten Löwenzahn in Schwebda statt und wurde von Bürgermeister Gerhold Brill persönlich unterstützt, der die Bedeutung dieses Programms für die Sicherheit der Kinder hervorhob.

Die Teilnehmer lernten im interaktiven Programm, wie man einen Notruf absetzt, sicher mit Feuer umgeht und in Notfallsituationen richtig handelt. Durch abwechslungsreiche Spiele und praktische Übungen wurde den kleinen Teilnehmern nicht nur Wissen vermittelt, sondern auch Spaß und Einsicht in das Feuerwehrleben geboten.

Die Veranstaltung war ein voller Erfolg und trug dazu bei, das Bewusstsein der Kinder für Brandschutzmaßnahmen zu stärken. Eine bemerkenswerte Besonderheit dieser Veranstaltung war, dass eines der Kinder von seinem Opa und der eigenen Mama (beide erfahrene Feuerwehrleute) ausgebildet

wurde. Die Kombination aus fachkundiger Anleitung und spielerischer Unterstützung machte diese Erfahrung für die Kinder zu etwas ganz Besonderem und Unvergesslichem. Die Erzieherinnen waren gleichermaßen begeistert von der positiven Resonanz und dem Engagement der kleinen Teilnehmer.